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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao Instituto de Previdência Municipal de 

Taquaritinga – IPREMT, para que, por meio de sua Superintendente, informe a esta Casa 

de Leis, em tempo hábil, se estão sendo feitos os repasses e parcelamentos em dia, atual 

montante da dívida da Prefeitura com o Instituto e do Instituto com a Prefeitura, qual a 

atual condição financeira do IPREMT, e quais as medidas já foram adotas desde o início 

da gestão para melhorar a situação financeira do Instituto. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 16 de junho de 2025 

 

 

 

BETO GIROTTO 

- Vereador – 

PROTOCOLO 
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